



Sergio Gutiérrez asegura que actuó a la altura ante señalamientos de la oposición

El hasta hoy presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Sergio Gutiérrez Luna, aseguró que actuó a la altura del cargo, pese a los múltiples señalamientos en su contra por parte de la oposición, señaló que “no hubo ningún daño” al recinto legislativo.

En entrevista ante medios de comunicación, previa a la reunión plenaria de su partido, fue cuestionado sobre su gestión al frente del órgano de gobierno, el legislador se dijo satisfecho de haber actuado correctamente, imparcial y sin distinción partidista. “Contento de haber hecho el trabajo correcto, contento de haber tenido esta oportunidad, para mí una afortunada oportunidad, contento de haber estado a la altura y de que yo siempre visualicé que la función del presidente era coadyuvar a que el desarrollo en la sesión, sobre todo en la sesión, tuviera su cauce; creo que así fue”, aseguró.

Respecto a las críticas en su contra por el uso del pleno, que la oposición calificó de indebido, como la ocasión que invitó al futbolista Luis Hernández, “El matador” al pleno y lanzaron el balón desde la Mesa Directiva, Gutiérrez Luna consideró que no le faltó al respeto al recinto legislativo.

<https://heraldodemexico.com.mx/nacional/2022/8/31/sergio-gutierrez-asegura-que-actuo-la-altura-ante-senalamientos-de-la-oposicion-435622.html>